

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Val-d'Oise, le vendredi 17 novembre 2023

RÉFÉRENDUM SUR L'IMMIGRATION

Sylvain Saragosa, délégué départemental de Reconquête!, demande aux responsables départementaux de LR et du RN de soutenir l'initiative de Marion Maréchal pour imposer un référendum sur l'immigration [communiqué du 9 novembre 2023].

Marion Maréchal - tête de liste de Reconquête! aux élections européennes - a lancé lundi une initiative politique dans l'objectif d'imposer l'organisation d'un référendum sur l'immigration au gouvernement.

Ces derniers mois, tant Éric Ciotti que Nicolas Dupont-Aignan ou Jordan Bardella ont en effet exprimé leur volonté de voir les Français consultés par référendum sur la question essentielle de l'immigration. En amont, lors de l'élection présidentielle, Éric Zemmour en avait fait sa mesure prioritaire.

La seule voie actuelle pour obtenir l'organisation de ce référendum réclamé par 63% des Français - dont 77% chez LR, 95% chez Reconquête, et 96% au RN selon un sondage CSA-CNEWS du 30 août 2023 - est le référendum d'initiative partagée (RIP).

Pour déclencher ce RIP, 185 soutiens parlementaires et 4,8 millions de signatures citoyennes sont nécessaires.

À travers LR et le RN, les soutiens parlementaires existent : la seule vraie question est donc celle du recueil des signatures citoyennes.

Aujourd'hui, aucune force politique ne peut prétendre rassembler ces 4,8 millions de signatures seul. C'est pourquoi, à travers le Comité national pour un référendum sur l'immigration, Marion Maréchal a proposé à LR, DLF et au RN d'unir leurs forces dans une démarche transpartisane.

Reconquête! a d'ores et déjà démarré son recueil des signatures à travers le site www.stop-immigration.com et dans le même temps Nicolas Dupont-Aignan s'est montré favorable à la démarche.

Aujourd'hui, je tiens à interpeler Philippe ROULEAU, Secrétaire départemental de LR et Jean-Baptiste MARLY, Délégué départemental du RN : je leur demande d'apporter leur soutien au Comité national pour un référendum sur l'immigration, de soutenir cette initiative pouvant permettre aux Français de reprendre leur destin en main, je leur demande d'être la voix de la base auprès de leurs directions nationales.

Le sujet est bien trop important pour que les intérêts partisans et politiciens l'emportent sur l'intérêt national !

SYLVAIN SARAGOSA

